

令和3年8月27日

函館地区バスケットボール協会  
U-12 部会関係各位

函館地区バスケットボール協会  
U-12 部会長 古閑 聡

## 活動休止の連絡

残暑の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、皆様周知の通り北海道に緊急事態宣言が発令されました。これを受け8月26日付けで北海道教育庁より『部活動については原則休止とすること』との通知がありました。

これを受けまして、本部会としましては本日より9月12日まで緊急事態宣言期間中の各チームにおける活動の休止を決定したいと思います。当部会に所属するチームのほとんどは部活動ではなく少年団活動の位置付けになっていますが、中学校や高校の部活動と同様に捉え、また急激に増加している変異株から子どもたちや御家族を守るため、渡島檜山管内の医療体制を守るために、活動休止の判断をいたしました。再び練習ができない辛い日々を送らせてしまうことは本部会としましては苦渋の判断になりますが、子どもたちに1日も早く思い切りバスケットができる日が訪れるよう、皆様のご理解とご協力を心よりお願いいたします。

なお、9月18日から行われる予定でしたオータムリーグにつきましては、予定通りに宣言が解除されたとしても、子どもたちのコンディションは試合をできるレベルにまで戻っていないことが予想されますことから、早くとも25日までは延期する方向で考えています。開催日時や内容など正式に決まりましたらご連絡いたします。

以上